
 

 

BD-Fraktion 

 
 

Bremerhaven, 02.12.2024 
 

F r a g e s t u n d e  -  N r . StVV - FS 37/2024 § 39 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 05.12.2024 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
Baumbepflanzungen durch das RE:SET-Programm (BD-Fraktion) - Tischvorlage 
 
An vielen Stellen des Stadtgebietes, beispielsweise in schmalen Straßen wie der Bucht-
straße, werden Parkflächen für Baumpflanzungen aus dem RE:SET-Programm vorgenom-
men.  
 
Wir fragen den Magistrat:  
 

1. Wie häufig wurden in diesem Jahr Baumpflanzungen in Straßen vorgenommen, die 
aus dem RE:SET-Programm finanziert wurden, wie viele Pflanzungen sind derzeit in 
der Umsetzung und wie viele sind noch geplant? 

2. Wie viele Bäume sind durch die Bepflanzung bereits bestehender Verkehrsinseln, un-
bebaubarer städtischer Flächen oder durch Verdichtung bestehender Baumbestände 
gepflanzt worden?  

3. Wie begründet der Magistrat, dass augenscheinlich zuerst und vornehmlich Baum-
pflanzungen zu Lasten von Parkflächen vorgenommen werden, anstatt zunächst an-
dere Flächen und Maßnahmen in den Fokus zu rücken?  
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